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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。
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令和５年度一般会計予算が成立
～子ども施策・環境施策・平和施策が柱～01

令和５年度に西東京市がどんな事業を実施し、どれだけのお金を使
うのか。それが３月議会の大きなテーマです。一般会計予算の総額
は774億９千万円。施策の柱として市長が述べたのは、「子ども」
「環境」「平和」の３つです。このうち平和施策は新たな柱として
打ち出されました。
(仮称) 子ども・若者平和ワークショップの開催や、田無駅北口の平
和のリング等を復活させ、非核・平和宣言都市として、西東京市から
世界に恒久平和への強い想いを発信すると表明したことは評価したい
と思います。

結果的に大差となりましたが、昨年末の市議選で自公が過半数を割
り、予算の内容自体がいわゆる野党側にも配慮されたものになった
という受け止めもできます。賛成は100%の賛同ではなく、不十分な
点は今後も質疑の場などを通じてより良いものを目指します。

賛成２４
自民⑦公明⑤
立憲④維国み③
ネット②納田
田村長井

反対３
共産③

学校給食費の無償化
を求める決議を可決02

■ハラスメントのない議会を目指して

新任期開始直後、市議会議員によるハラスメント行為について、新聞等でも報道される事態と
なりました。当然のことながらあってはならないことで、大変残念です。これを受けて、改め
て議会としてハラスメント問題に取り組むため、議長提案による決議を全会一致で可決、３月
27日には全議員を対象としたパワハラ・セクハラについての研修を実施しました。また、市民
団体による学習会も開催され、私は当日の司会を務めました。

学生等応援特別給付金
の実施に関する陳情を採択03

多くの議員が３月議会で取り上げたもの
の、市側から前向きな答弁は得られませ
んでした。しかし、議会としての意思を
示すため、すべての会派の代表と私が
「国や東京都の動向に留意しつつ、市と
して財源確保に努めるとともに、早急に
実施することを強く求める」とする決議
を共同で提出、賛成多数で可決されまし
た。今後の市の取組に期待します。

過去２年間実施されたものの今回の当初予算
に盛り込まれなかった学生等応援特別給付金。
奨学金をもらいながら大学に通う学生から陳
情が出され、最終的に全会一致で採択されま
した。私は委員会審査で、物価高騰が続いて
いる中、キャッシュレス決済ポイント還元事
業のように当初から市の独自財源を使って実
施する事業があるのに、なぜ「動向を見る」
必要があるのかと強く実施を求めました。



議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク)久々のリアル開催も

このところ開催していなかった会場での対面形式の議会報告会を再開します。
なお、オンラインの方が参加しやすいという方もいらっしゃいますので、オンライ
ン開催も引き続き実施します。ご都合に合わせてご参加ください。

① 4月21日(金) 20時00分～21時00分 ＠ZOOM (オンライン開催) ※要事前申込み
② 4月23日(日) 15時00分～16時30分 ＠コール田無4階 会議室B ※直接会場へ

編集後記
市議選の結果、自民・公明が
過半数を割り、新たに維新や
国民が当選するなど市議会の
勢力図にも変化が出ました。
関係性は模索中の部分もあり
ますが、市民にとってプラス
の結果となるよう、私自身も
行動していければと思います。

活動報告
１月から３月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

街頭での選挙結果報告会 市議会議員研修会に参加 まちづくりフェスにて消火体験 高校生・大学生との対話イベント

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

こども
かわらばん

おとなのかたへ：初当選以来、若い世代の皆さんに政治への関心を高めてもらう目的で、
春休みと夏休みにインターンシップの受け入れを行っています。今回は団体を通した３
日間のプログラムでしたが、個別にご相談いただければ１日単位から受け入れます。

はるやすみをりようして、高校生(こうこうせい)が議員(ぎいん)のしごとをたい
けんにきました。市議会(しぎかい)ではどんなはなしあいをしているのか、１
年間(ねんかん)につかうおかねはいくらくらいか、どんなことにつかっている
のかをまなんでもらいました。西東京市(にしとうきょうし)にある公園(こうえん)、
公民館(こうみんかん)などの施設(しせつ)をみてもらい、それぞれどんなやくわ
りがあるのかをかんがえてもらいました。議員のしごとをしりたいなとお
もったひとは、ぜひわたしに連絡(れんらく)してください。

年４回の定例会で必ず行っている一般質問。今回は昨年末の市議会議員選挙
後はじめての議会だったので、改めて市長に議会との関係をどう考えている
のか問いました。
特に、市議選において当時の議長と前議長といわゆる二連ポスターを製作し
たことについて、二元代表制のもとで、議会の長である議長と市長は特に緊
張感を保つべきではないかと迫りました。市長の答弁は「議員の方も政治活
動として特定の議員を応援すると思う。私も同じように特定の候補者を応援
することもある」というものでしたが、市民の皆さんはどう考えますか。

議員(ぎいん)ってどんなことをしているの？
はるやすみに高校生(こうこうせい)がやってきた

■市議会議員２期目がスタート 広報委員会では副委員長に

昨年12月の選挙で２回目の当選をさせていただき、１月21日
から新たな任期が始まりました。委員会は、子育て・福祉・
文化・教育などを所管する文教厚生委員会と、２年前に議会
報編集委員会から衣替えした広
報委員会に所属し、広報委員会
では副委員長を務めることにな
りました。市民が身近に感じら
れる、わかりやすい議会広報を
目指し、がんばってまいります。

その他 ３月議会の質問から

一般質問で市長と議会との関係を問う04

▽大学生等若者向け緊急食料支援の継続を
▽道路維持補修は通学路を最優先に
▽シェアサイクルの普及を加速せよ
▽自転車ヘルメット購入費用助成事業
▽イングビル2階空きスペースを会議室へ改修
▽指定ごみ袋品薄の解消と今後は
▽発熱外来の開設はいつまで継続するのか
▽小中学校のCO2モニター導入状況は
▽市内５駅の近くに期日前投票所の設置を


